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ПОЧЕМУ  МЫ  ЗЛИМСЯ,  РУГАЕМСЯ,  КОНФЛИКТУЕМ,  РАСХОДИМСЯ  и   
ДОЛГО  НЕ  ХОТИМ  МИРИТЬСЯ ( или  ПРО  ИЗВИНЕНИЕ  и  ПОКОЯНИЕ) 

(Впервые публично – 28/07/2023г. на 7 стр.) 
 

Данное разъяснение косвенно получается и изложенных «ЗОЖ-АНТИКОВИД» и 
«МЕРКА  ПРИНЦИПОВ...», но когда недавно пришла мысль сделать его отдельным и 
развёрнутым, то учитывая его актуальность, сам себе так и сказал: «Ну ты и тупой, чего ты не 
написал его раньше». Ап. Павел сказал: Блажен, кто не осуждает себя в том, что избирает 
(в качестве своего выбора/решения/намерения) (Римлянам 14:22),  т.е. когда его не гложет 
собственная совесть за результат по факту и позже. Лишь исправление/извинение (при 
возможности), либо покаяние (при невозможности), о том ниже,  избавляет человека от 
угрызения совести (внутреннего Божьего индикатора) и никакой человек и никакое 
средство (таблетки, алкоголь, наркотики) от этого угрызения не избавляют, равно как 
никакие учёные и медики никогда не взломают силовой индикаторный механизм 
совести (тут им по «знаниям», как до прилёта на дальнюю звезду). То, что порой говорят, что 
у человека совести нет – это неверно, то, что в неё загнали клин, это ещё не значит, что его не 
достанут. Более того, в интересах человека лучше, чтобы совесть работала и клин достали 
раньше,  иначе счастье  и здоровье будут недостижимы, т.к. без совести нельзя добыть 
персональный ключ (см. «ЗОЖ-АНТИКОВИД»). Есть доказательная логическая цепь. 
Понятно, чем больше власть человека, тем масштабнее последствия для тех, кем он 
управляет.   

Какое отношение прощение (извинение и/или покаяние) имеет к  счастью и 
здоровью? Прямое. Отсутствие прощения отягощает совесть, уменьшает радость и у-
веренность, а также мощность/сплочённость вашего окружения (фрагментация/разделение 
породы/общества – это общеизвестная тактика деструкции), а также значительно уменьшает 
вероятность истинного исцеления. (Сплочённость - это следствие наличия мира, а 
фрагментация – следствие! отсутствия мира). Не было, нет и не будет фармсредсв для 
коррекции совести, увеличения радости и уверенности, а также мгновенно исцеляющих 
средств, т.е. нет никаких других/альтернативных средств и вариантов, заменяющих 
прощение.  В принципе – это доказательство от обратного и те, кто с ним не согласен, 
включая врачей, обрекают себя, пациентов и, часто, своих близких на  пожизненное 
угнетающее травление своего тела с увеличением степени нарушения. Всё просто: либо 
Истина, либо из-вращения (пусть даже с благими намерениями). Чтобы изменить «мои» 
утверждения, т.е. показать миру альтернативу,  нужно: во-первых, конкретно назвать, 
что такое счастье и здоровье и их критерии, а во-вторых, показать долгосрочный 
позитивный результат другого/альтернативного варианта и его динамику, начиная с 
себя. Показывайте! Пока все итоговые результаты и динамика в пользу из-вращенства и 
отсутствие даже одного обоснованного альтернативного теоретического варианта – лишь кучи-
навалючи «научных» (очень слабый аналитический уровень) и «медицинских» (в плане 
реального здраво-охранения) нужных фрагментов перемешанные  с политическим  бла-бла. 
Где конкретный вариант? Показывайте!  

Есть такие русские однокоренные слова при-нять, от-нять, за-нять по-нять, об-нять, 
обще-ние (-нять), мне-ние (-нять), со-мне-ние(-нять). Так что же старцы/наши предки вложили в 
корень – н/ять? Верное решение этой задачи может верно исправить/изменить вашу жизнь.  

Всё банально просто, только эта простота даётся очень трудно. Когда между нами есть 
по-нимание, т.е. наше лучшее межличностное позитивное состояние, мы ведь даже не 
задумываемся над механизмами того, почему у нас есть это состояние. Также и мир, счастье, 
здоровье, крепкий иммунитет и пр. И что чаще начинает происходить? Нас начинает пучить 
наша «компетенция» (само-уверенность) и мы начинаем «рационализацию»/«перестройку». 
Поэтому перейду на тот путь, через который мы чаще начинаем разбираться в проблемах 
позже:   через ...  от обратного.  И так, спустя некоторое время после нашей «рационализации» 
возникает не-по-нимание, к которому в зависимости от масштаба и темперамента начинают 
присоединятся эмоциональные степени: ругань, злость, гнев и даже преступления, которые 
забирают у нас внутреннюю энергию и тянут нас позже в де-прессию. Если не-по-нимание 
становится регулярным и/или длительным мы стараемся дистанцироваться и/или расходимся. 
Варианты и перспективы поймёте после прочтения и самоанализа с учётом личных 
обстоятельств.  Думаю, это практически каждый в своей степени неоднократно уже проверил 
на себе, поэтому я делаю акцент на не-по-нимание.  
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Почему возникает непонимание? Наше со-знание не согласно с приоритетностью 
ценностей и принципами/алгоритмами их достижения другим человеком и пока не 
произойдёт их со-впадение, мы не сбираемся мириться. А совпасть они (ценности) 
реально по многим позициям не  могут потому, что нет мерки,  как говорят в народе «у каждого 
урода, своя метода». И в этом есть доля истины, ибо раньше этой меркой была Истина 
(Старый завет, потом Новый завет, у мусульман – Коран и т.д.).  Т.е. причина любого 
современного не-понимания это безбожность (либо отсутствие Истины, либо Её 
извращение) в результате которого идёт спор/столкновение отсебятин и личных 
интересов/амбиций.   В данный принцип помещаются и все семейные ссоры, конфликты и 
разводы, с отличием лишь в том, что здесь наше сознание в молодости сильно туманят 
гормоны и гордость (и самоуверенность, и упрямство). Думаю, тут каждый может провести 
личный самоанализ и во много разобраться хотя бы для начала принципиально. Да, многие, 
особенно молодые не согласятся. Без проблем – для меня. А вот для вас, учитывая, что 
молодость проходит и всякому решению и/или бездействию есть последствия – ваши 
проблемы станут вам уроком: никаких других вариантов у вас нет - терпение творит чудеса. А 
вот если вы не согласны, но пойдёте в храм и попросите, чтобы последствия, если вы 
поступаете неверно, были обратимы, то вы – уже мудрец и, во всяком случае, точно 
превзошли меня и многих «умников». 
 

ПОЧЕМУ МЫ ДОЛГО  НЕ  ХОТИМ  МИРИТЬСЯ или ПРО  ИЗВИНЕНИЯ и ПОКОЯНИЕ 
 

Почему мы долго не хотим мириться?  Во-первых, па последствия и осознание 
заблуждения/ошибки нужно время. Во-вторых и самое главное: на примирение (извинение и 
покаяние), особенно публичное, нужна исключительная решительность, реально на это 
способны единицы! Политикам легче нарастить армию и выделить дополнительное 
финансирование на военно-промышленный комплекс, чем принести публичное извинение, из-
за чего часто так «безгрешны и Святы». Поэтому отсутствие примирение виноватого (любого 
масштаба), это косвенный признак трусливости и/или упрямства и оба качества/диагноза, 
особенно для мужчины, вменяются в грех: ни о какой компетенции в  истинном счастье и 
здоровье, и доверии в этих вопросах,  не может быть и речи. (Любые истинные цели основаны 
на истинных принципах и способах их достижения, если они не учтены и/или исключены, то это  
извращённое/безбожное неподтверждённое бла-бла и результат/динамика это подтвердит. 
Без вариантов.) 

В чём отличия извинения от покаяния?  Истинная сущность/цель извинения и 
покаяния одна – примирение за счёт изменения со-знания (его принципов/алгоритмов, 
разница лишь в способах) неверной/незаконной стороной. Если идёт «примирение» лишь 
в частном эпизоде (очень характерно для политиков и мужчин с эрекцией), но виновная 
сторона не собирается менять своего со-знания, то это -  хитрожопость, которая рано или 
поздно принесёт проблемы, и не исключено, еще большие,  либо проявиться в нагрузочных 
обстоятельствах. С незаконными спорами проще – тут есть людские суды. Но главная 
проблема в том, что человеческие законы, во-первых, несовершенны (об этом будет 
отдельное разъяснение с доказательствами), а во-вторых, вообще никак не регулируют 
огромное количество вариантов отношений. И тут мы опять упираемся в мерку этих 
отношений.  

  Извинение – это попытка получения прощения у ещё живого человека/людей, 
либо в обстоятельствах позволяющих это сделать плюс простота и  скорость: вы можете 
сразу прямо услышать о том, что вас прощают. Покаяние  - это  попытка получения 
прощения у Бога при невозможности извинения и тут минус и в подготовке (ряд условий) и 
скорости (не в любой момент и/или между прочим).  Если у вас есть возможность 
извиниться прямо, а вы, понимая это, идёте каяться в храм – однозначно диагноз: 
усугубляющая хитрожопость (лицемерие), ибо  вы подставляете священника, тратите 
его время, а из Бога пытаетесь сделать посредника/мальчика на побегушках. Хорошо 
подумайте над этим, ибо повторюсь, реально ваше покаяние не принимается, а 
усугубляется. Более того, решительности извиниться прямо нужно больше, чем 
косвенно/через покаяние, что еще больше подтверждает и усугубляет мой диагноз.  

И считаю, что священники должны этот момент жёстко отслеживать, ибо в их 
компетенцию входит не встревать в такие цепочки и не обременять Бога такими 
«невозможностями для человека». Я изложил этот момент не для поучения священников 
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(может они и делают), а для самоанализа и исключения  скрыто уязвимых мест (будете 
считать, что проблема закрыта, а реально - нет). Доказательство банально: вы 
поссорились с соседом, позже покаялись в храме, а здороваться и помогать ему без 
извинения вы начали?  Повторяю и делаю акцент: извинение и покаяние – это именно 
изменение со-знания, а не перечисление грехов. Да, Господь говорит, что нужно прощать 
до 77 раз, но Он имел в виду не перечисление грехов, когда человек регулярно становиться на 
те же грабли, а в том, чтобы сильные в вере прощали более слабых в вере и дали 
возможность им вырасти, не обременяя их слабость дополнительным грузов грехов.  Если из 
кривого ЗОЖ убрать безбожность и/или извращенство, то причины лежат в 4-х уровнях: 
слабоверие (духовное), малодушие, телесные зависимости/привычки, 
обстоятельства/последствия. Каждый уровень требует индивидуального анализа 
компетентности и обстоятельств, а  также исключения порой тупой хитрожопости (он хочет 
делать то, что он хочет и одновременно иметь страховку от Господа, хотя знает, что 
принципиально это невозможно, но всё равно ищет лазейку. Я уже сейчас знаю куда, он 
досрочно пролезет). Так как современные «учёные» медики не догоняют существования 
первых 2 уровней, а в 2-х других, судя по результатам COVID, сильно не догоняют 
компетенции, я сделал акцент на со-знание, но реальным (чистая логическая физика) 
посредником, является душа. В чём потребность алгоритма/принципа/«шестерёнок» со-
знания и/или тела в прощении (извинении и/или покаянии)? Да ни в чём: они как делали 
свою работу, так могут делать её и дальше без всякого прощения.  Равно как и нет 
жизненной необходимости Высшего/духовного уровня (есть интерес, но нет 
необходимости). Единственным элементом человека, которому нужно прощение 
(извинение и/или покаяние) – это отягощённая душа! Немного самоанализа и упражнений 
(может позже добавлю) и вы будете удивляться тому, как вы этого не замечали в себе раньше. 
Хотя я не понимаю, что тут вообще ещё надо доказывать.  

 

Очень распространённое заблуждение, когда люди, особенно публичные, 
пытаются подменить публичное извинение покаянием. Нееее......еееет. Публично, как 
ведущие, убеждали, наказывали несогласных – теперь публично и извиняйтесь!  Это 
ведомые люди могут извиняться один на один, а у вас, ведущих, такой возможности по 
отношению к ведомым людям, последователям - нет! (точнее она есть, но в силу её 
временной нереальности исполнения, а также наличия возможности в виде современных 
инфотехнологий/Интернета – она исключается, по отношению к близким – сохраняется: тут 
«бельём» трясти не надо). Масштаб/коэффициент влияния пропорционален масштабу 
ошибок и соответственно масштабу извинений – школьная математика. 
Ответственность – одна из немногих позиций, в которой судебные принципы людей и 
Бога абсолютно совпадают, разница лишь в их приоритетах и реализации.  При любом 
раскладе попытка подмены требует исключения следующих диагнозов: 1- 
глупость/заблуждение в вере, 2- трусость, 3- хитрожопость. Ваша совесть (внутренний божий 
индикатор)  безошибочно укажет верный вариант, без вариантов – её вы не обманете.  Без 
прощения (без извинения и/или покаяния, либо их подменах) Истинное примирение (т.е. 
установление долгосрочного надёжного мира) – невозможно от Бога. Современные 
политики, включая ООН и Нобелевский комитет (они сами вызвались решать вопросы мира, их 
никто не принуждал), могут хоть табунами летать и шаманить над любыми конфликтами (с 
оружием или без) и/или изобретать «велосипед» с любых других доступных элементов (а то, 
что они выберут безбожные даже сомнений нет), но качество их «изобретения» будет равно 
качеству их «бессмертия» и все люди с любой точки мира смогут теперь увидеть последствия 
помощи и  результат «мастер-класса в мире». Либо они превзойдут верующих «глупцов», либо 
облажаются даже с собственным населением – других вариантов нет.  И хотя факты уже 
против них, шанс (с учётом этого разъяснения) всё же есть. Удачи.  

 

Иногда у меня возникал вопрос, «почему Господь позволил изобрести Интернет?», 
чьи сервера  пухнут от  набитых инфогадостей?  И вот, печатая это разъяснение в 
воскресенье после чтения Евангелия, я получил ответ. Потому, что Интернет, как никогда 
делает  извинение быстрым, доказательным и масштабно публичным. Теперь смотрим, 
как этой возможностью воспользовались «безгрешные» люди. Много ли публичных 
извинений вы видели в Интернете?  Может ведущие политики, судьи, врачи  настолько 
«Святы», что им не в чем каяться? Так что уже перед смертью (особенно с учётом этого 
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разжевывания), оправдаться тотальному большинству из них (судя по количеству публичных 
покаяний) будет нечем и все Интренет-пользователи будут тому свидетели.  А что касается 
инфогадостей, то я и в других разъяснениях приводил лучший простой пример Паисия 
Святогорца: пчела и муха прилетели на поляну, пчела искала мёд и нашла мёд, муха искала 
дерьмо и нашла дерьмо. Кто что искал, тот то и нашёл.  Вот такой «с-ложный» ответ, да  и 
разъяснение вообще.   

Заменяет ли извинение покаяние? По себе скажу так: да, возможно. Но вы должны 
понять, что если вашей решимости и/или компетенции не хватит, чтобы показать достойный 
результат позже и/или вы продолжите это делать с другими людьми, то шансы на то, что 
бесплодную ветку отрежут от лозы, намного возрастают: ни плодов, ни надежды. Вера – не 
фанатизм, универсального рецепта/закона нет. Выбор – за вами, я лишь предупреждаю о 
рисках и советую подстраховаться после извинения, тем более если вы решились на 
исповедь, вряд ли это самый обременительный момент.     
 

А  В ЧЁМ  ПРИЧИНЫ  КОНФЛИКТОВ  и  КАК  ОТ  НИХ  ИЗБАВЛЯТЬСЯ ? 
 

Предлагаю разделить на два важных момента: причинный – это не-по-нимание и 
следственный – эмоциональность процесса разборок.   

Не-по-нимание, равно как и любое понятие с приставкой не, желательно сразу заменять 
на ту конкретную! ценность, которую вы хотите получить, т.е. в данном случае – это по-
нимание. Согласитесь, вы не можете форматировать свой мозг, вставить его в USB и 
попросить, чтобы я прислал вам «заливку» на переливку, т.к. никакое ПО в прямом решении 
проблемы не поможет. Если вы хотите долгосрочный и/или надёжный (а надёжным может 
быть только счастливый) результат,  всё равно придётся делать как установлено Свыше: 
выйти из «от обратного» и пойти как надо, т.е. №1 - выяснить у себя свои ценности в 
порядке приоритета, обосновать их (без обоснования это отсебятина/лажа), проверить 
их, а уже потом сравнивать, принимать решения и/или искать себе подобных. Т.е. 
первого, кого вам надо давить – это себя.  Если отношения м+ж уже состоялись, то тут по 
памяти, я в общем изложил вариант сравнения в «МАТРИЦЕ СЕМЕЙНОГО БЛАГОПОЛУЧИЯ». 
Думаю самый актуальный вопрос: «Что делать дальше?», но тут я вам дистанционно и 
универсально не помогу, т.к. он включает бесчисленное количество индивидуальных 
обстоятельств.  Ещё считаю, важно выделить два варианта появления конфликта: 
взрывной/ведущий (чаще мужской, более агрессивный) и тлеющий/ведомый (чаще женский, 
порой, прибитый).  

Мужской/агрессивный имеет разные причины: генетические – чаще мужчины 1-й группы 
крови, природные – южные мужчины, количественные – когда отбиваться приходится от 
большого количества матерных хамов и хитрожопых западлистов – мой вариант. Что требует 
разных подходов и контроля динамики, иначе, понятно, будет рост негатива. Приведу пример 
на себе, т.к. в отбиваниях  в таких окружениях я сразу перехожу на грубо-эмоциональный 
уровень (иначе не отстанут + это избавляет от повторений, может неправильно, но пока более 
быстрого эффективного метода у меня нет, Бог помогает, но ведь на это надо ангельское 
терпение, которого нет) + я дерзкий экспериментатор на себе (даже без ЗОЖ-АНТИКОВИД) и 
после прочтения, думаю, вы с этим согласитесь. Самые лучшие и долгосрочные результаты в 
самоконтроле дают посты и особенно Великий пост. Вначале посты уменьшают эмоции, а за 
время поста вы научитесь у-вера-чиваться от ситуаций, в которых начинают «булькать» 
эмоции.  А позже научитесь сразу опускать пачку «крутых макарон» в «кипяток», если им 
хочется посмотреть, что «внутри кастрюли», что качественно отличается от многих 
рецидивирующих психологических методов, в том числе и голодания, в котором люди, порой, 
лишь прибавляют злости. 

Женский, порой, прибитый, приведу на женщине, которая обратилась 2 года назад. На 
все её возражения муж отвечал: «ты – дура, делай, как я сказал», после чего она часто 
рыдала и  болела. Универсальность постов (не голодовок) заключается в том, что во время 
постов эмоциональные ресурсы забираются на более важные телесные нужды и тем самым 
происходит их стабилизация/нормализация, как в первом/мужском, так и втором/женском 
примерах. А пока идёт пост, вместе  с периодом эмоциональной стабилизации меняются 
алгоритмы со-знания. Делаю акцент: извинения и покаяния являются неотъемлемой частью 
постов, и доказательством тому является то, что Великий пост начинается с Прощёного 
воскресенья. Т.е. если вам не в чем извиняться и/или каяться, зачем вам поститься? Вы 
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же «безгрешная Святость» во плоти – «нет ни грехов, ни ошибок, а следовательно и 
исправлять нечего». Осталась «малость» - показать нам своё счастье  и здоровье, хотя 
бы после 50 лет, чтоб и нам такого захотелось.  И когда вы выходите из постов, то по со-
знанию, включая решительность, получается уже другой человек. Постепенно, соблюдая 
посты, человек «зреет», только не в старого дурня, а в более мудрого человека. Поэтому 
старцы-монахи, это живой кладезь мудрости, чем и советую вам пользоваться при жизни. По 
итогу: за первый год она вышла в 0 (редко рыдала и стала требовать у мужа конкретные 
обоснования/ответы, чем его сильно озадачила), а за неполный второй – оскорбления, 
рыдания почти прекращены и она, вместо трат усилий на упрямство мужа,  занята уходом в 
собственную финансовую независимость, как я понимаю, чтобы отчалить от него вместе с 
сыном. 2 года – это всё таки время, но женщина безвозвратно изменила и продолжает менять 
качество и своей жизни, и качество мужа (если первоначально он кричал, чтобы шла и 
разводилась, то теперь не хочет, но и меняться не хочет), и станет примером для сына. Она, 
конечно,  недовольна скоростью и динамикой, но как есть.   

Сразу скажу, никакие препараты (даже без учёта побочных действий) такого результата 
не дают, ибо если бы они были, то они бы стояли у нас на столе вместе с солью по причине 
востребованности. Роль психологов я больше вижу в роли альтернативного независимого 
мнения, мирового посредника и корректора неверных понятий /или их подмен. Но сам 
механизм счастья и здоровья находится внутри нас, и изменить его может только сам 
человек поиском своего персонального ключа и последующим нагрузочным 
проверочным давлением  самого себя.  

Что касается постов, то начальную/принципиальную часть я изложил. Даст Бог, позже 
пойдём детальнее (т.к. возникла серьёзная проблема промышленных пищевых продуктов, 
которой раньше не было). Так что, если вас что-то не устраивает в отношениях, и/или  
качестве вашей жизни вообще: НАЧНИТЕ С СЕБЯ!  или как говорил батюшка Серафим, 
когда монашки не верили в результат («Канавку»): «Главное, почин». Если есть вера и 
голова, то всё равно будущих обстоятельств вы не знаете, и многие «НАШИ ТОЧНЫЕ 
ПЛАНЫ» придётся всегда корректировать по ходу. 
 
КОНФЛИКТЫ,  СВЯЗАННЫЕ  С  ОТСТУПЛЕНИЯМИ / ИЗМЕНЕНИЯМИ  В  «СУПЕР-ПУПЕР»  

ПЛАНАХ  или  ПРО  ВЕРНЫЕ  КОРРЕКЦИИ  
 

 Всегда! есть коррекция (по времени и/или обстоятельствам) и даже если бы 
человек был бессмертен, коррекция являлась бы неоспоримым доказательством 
преимущества Бога. Абсолютная человеческая точность изначально обречена Богом, 
чтобы тот помнил, Кто здесь Главный, а кто лишь временный управляющий (масштаб 
дел принципа не меняет).  На чём основан опыт и мудрость? На коррекции прошлых 
ошибок и приближения (но не достижении) к Истине с учётом не учтённых и/или не 
спрогнозированных обстоятельств (от масштаба и направления дел: политические, 
корпоративные, дружеские и/или семейные, истинные принципы не меняются). Так какой 
человек умный и имеет надежду на результат: тот, который тратит время на 
«изобретение/рационализацию велосипеда по плану» и перепроверку или тот, который 
поверив мудрости старцев, сразу тратит свои усилия на своё счастье и здоровье с 
нужной коррекцией?  

А написал я про коррекцию для того, чтобы вы не только не расстраивались из-за того, 
что что-то пошло не по плану, а знали и были готовы к нужной коррекции, как к норме. 
Проблема не в коррекции, а в верном способе.  Жизнь – лимитированная динамика 
выборов, а значит и план должен быть динамичным, с коррекцией, но почему-то 
огромное количество людей в мире расстраивается там, где нужно радоваться, 
несмотря на то, что даже Бог корректирует свои планы (есть доказательства). Если 
коррекции планов нет, то это либо глупость, либо фанатизм и вот именно тогда, вас 
точно ждут печальные результаты. Веру и фанатизм потому назвали разными словами, что 
между ними весьма существенные различия и результаты. Что касается конкретных случаев и 
обстоятельств, когда вы не можете определить чёткий критерий выбора, тут я бы  посоветовал 
проявить терпение, а после обратиться к старцам-монахам. Где их искать? Терпение – это не 
ждать, вот и начните искать, а в процессе проблема может решиться «сама собой». Те, кто 
будет ждать, заливать горе алкоголем и/или заедать причины таблетками рискуют не только 
потерять время, но и обратимость последствий. Выбор – за вами.   
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СПОРЫ  ДЕТЕЙ  и  КОНФЛИКТЫ  С  ДЕТЬМИ,  а также  
ВЫПЕНДРЁЖ,  ОСУЖДЕНИЯ,  ЛЮБОПЫТСТВО  и  ХАМСТВО 

 

Скажу по своим и окружающим: чётко прослеживается два качества: растущая гордость 
(самоуверенность + упрямством, подпитанное тем основанием, что они более  продвинуты в 
компьютерно – смартфонном ПО).  А их споры, порой даже замечания и/или отвлечение от 
смартфона/компьютера  почти мгновенно скатывается на истерики, крики, оскорбления и  
маты. 

Сразу скажу, что истеричность надёжно и перспективно лечится нормальной полезной 
физической нагрузкой на свежем воздухе, особенно в период полового созревания 
(метаболически сгорают и гормоны, и энергетические ресурсы). Ничего лучше мир не 
придумает.  

Споры между детьми/подростками. Они часто так орут на улице, что весь дом 
слушает сущность их спора: «Ни о чём», точнее они спорят о каком-то параметре, какой-то ... 
ненужности. Поэтому считаю, нужно жестко с детства приучать, что спор должен иметь 
разумную цель (нужность) и  критерии проверочного результата, а также  терпение на 
его получение (т.е пресекать бла-бла в важных делах и понятиях, особенно мальчиков). 
Что является причиной всей эмоциональности, переходящей часто в конфликт? 
Отсутствие терпения на результат и желание доказать свою правоту здесь и сейчас.  А 
терпение  включает много внутренних процессов: выдержку, анализ, логику, расчёты, усилия, 
проверку, решительность и извинение, если ты не прав.   

Трезвый выпендрёж подростков.  Надёжно обрубить их выпендрёж можно только 
личным примером или явной причиной невозможности это сделать. Я излагаю простой способ, 
но он насколько прост, настолько и трудный, особенно в городских условиях. Сопли. Надёжное 
здоровье, включая крепкий иммунитет, основано на истинных принципах, а не 
технологических. Пока ты (сынок/дочка) пускаешь сопли до первого снега, извини – ты 
сопляк/соплячка и оставь свои выпендривания для таких же «крутых», как ты (особенно 
не имея особых работ на улице). Чем спокойнее скажите и меньше будете злорадствовать, 
тем глубже гарпун зайдёт в гордость и легче будет её достать. На сегодняшний день, нет ни 
одного препарата повышающих иммунитет и соответственно устраняющего причину соплей. А 
так как никто в мире пока мою компетенцию в этом вопросе не превзошёл и у меня есть 
гарантия от Создателя, что такого препарата и не будет (есть отдельное разъяснение; а те, 
кто превзойдут, лишь подтвердят это более обоснованно), то я передаю вам эту 
международную гарантию, рабочий способ и рецепт навек.  Ну, а перевалите хотя бы за 50 
(понятно, чем больше, тем лучше), тогда скажите: «Ты вначале доживи до моих лет, а 
там и посмотрим, а то много «крутых» уже того». Пока, актуальность этого ответа только 
растёт. Думаю, при первой же рабочей жизненной трудности до них дойдёт, что вы их 
реальная самая близкая помощь и надежда. Терпение (не ждунство!) – творит чудеса, лично 
многократно проверено.  

Пьяный выпендрёж подростков, осуждения и любопытство.  Многократно бывало, 
когда я приезжаю на велике из леса в рабочей одежде (особенно в штанах, которые есть на 
фото), а бухающая группа подростков и взрослых, увидев меня, не стесняясь, вслух изрекает 
какие-нибудь гадости/осуждения в мой адрес. Я поворачиваюсь к ним лицом и, глядя на них 
публично молча! начинаю чесать яйца (надеюсь понятно, через одежду:-). И в виду свой 
редкой стрессовой ссыкливости, они затыкаются и начинают делать вид (в 8-13м), что этого не 
видят, сидя ко мне лицом. Если ли риск отдачи? Минимален, так как нет активной подачи.  
Хотя риск отгрести в этом мире есть всегда и  верующему человеку это должно быть понятно 
более других.  Но смелый подросток/взрослый и тем  более компания, найдёт применение 
своей решительности в своём деле, и уж точно не на лавке в многочасовом бабском бла-бла. 
Равно как и несогласный человек найдёт способ объяснить свою претензию. Т.е. как ни крути, 
осуждение от злой глупости и/или трусости.  А если учесть, что они видели, как и сколько я 
работаю с ломом и лопатой, то риска отгрести от трусливой пьяной дохлой (их физические 
нагрузки ограничиваются часто смартфоном и бутылками пива) компании практически нет. 
Кстати, метод также очень хорошо лечит от любопытных людей и особенно баб, только, 
голову нужно повернуть в сторону, сделав вид, что ты не видишь, что на тебя смотрят. 
Эффективность – 100% с 1-го раза, без рецидивов позже, проверено лично.  

Хамство. Очень часто, особенно современная молодежь, не просит, а требует. Равно 
как многие «крутые» обращаются, как с рабами, начина разговор: «Эй...  Дай...  Мне 
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нужно...Что ты тут делаешь...» Я, когда они подходят, спокойно спрашиваю: «А сколько вам 
лет?» Отвечает: «Ну, 25...70». Тогда я спокойно отвечаю: «Ну, тебе нужно ещё столько же, 
чтобы научиться себя вести: здороваться, представляться ... » Если человек нормальный, он 
извиниться. Если хам, то продолжит и  хамить дальше: тогда я спокойно беру в руки 
лом/лопату/топор и резко увеличивая мощность голоса (а в такие моменты он у меня такой, 
что я мог бы вас по оптоволокну позвать, сам удивляюсь, может, аккумулируется от молчания 
в лесу) добавляю: «А теперь, вали отсюда» (чтобы оценили на себе ту «радость», которую они 
несут людям). И что вы думаете? Валят и больше не приваливают, т.е. как и выше: 
эффективность – 100% с 1-го раза и без рецидивов позже. 

Можете пользоваться, все рецепты просты (без дополнительных затрат), без рецидивов 
(надёжны) и побочных действий. Поэтому меня не будет, а мои потешные рецепты будут жить 
(ибо они работают на внутренних Божьих механизмах), защищая одних и обличать качества 
других, даже если они будут одни против всех безбожников и/или извращенцев округи. Пока 
есть Бог, а  люди смертны, тьме и извращенцам не одолеть Свет, как бы они не 
выпендривались и не пытались взломать, отключить Божьи механизмы – никаких 
шансов.  Согласен, каждый рецепт тянет на Нобелевскую премию, но не дадут, т.к. я их по-
русски «маленько» озадачил, как минимум, на ближайшие десятилетия. Безбожные сорняки 
– надо полоть (пусть будут, но знают меру), иначе из-за безразличия – общество 
покроется бесполезным бурьяном, где каждый разросшийся сорняк, будет считать своё 
бла-бла «семенами Истины».  

 

«Точный» план или облом настроения.  Всё уже написал, решил контрольный прогон 
сделать позже. Выключил комп и с хорошим настроение пошёл по другим делам. Иду 
бодрячком и тут на ровном месте приходит мысль-вопрос: «А что будут чесать женщины?». Аж 
замер от удивления. И тупо спрашиваю себя: «В самом деле, а что делать им?». Пришли 
такие ответы. Во-первых, приоритетное женское качество – это крот-ость (скрытая ось, т.е. их 
приоритет -  плавно менять окружение и людей, что и логично, т.к. физических сил и 
решительности им дано меньше).  Мир всё равно уже понесёт меру своих (не Божьих!) 
последствий, но если раскается и развернётся к Истине, то позже/во-вторых, придёт такая 
женщина-«мама мира», всех утешит и будет наводить уют, и  скажет, как в семье, «так, как 
делал «папа» – делать не красиво». А пока одним не безразличным к Истине остаётся 
молиться, держать Истину и когда надо чесать яйца, а другим просто молиться, чтобы у 
первых остались две последние позиции (и это - не шутка и даже молодые женщины это уже 
хорошо понимают). Может не красиво, но сейчас приоритетная цель – устоять и выжить, т.к. 
уверен, ведущие политики мира, ни извиняться, ни  раскаиваться, не собираются – они 
изобретают «антикризисный» план для своих задниц.  Держитесь Истины, иначе – печаль. 

 
Да, кстати, сойдёт это за аргумент для подростков или нет, не знаю, но я стал пользоваться устаревшим 

смартфоном, только в 2022г. и то в качестве фотоаппарата/камеры (удобно носить в заднем кармане, особенно в 
лесу) + он требовался для регистрации в мессенджерах. Точнее я его купил как современный, хотел перейти, но 
мои близкие разбивали свои смартфоны и просили отдать мой новый, ссылаясь на то, что мне не важно. Я отдал, 
а потом мне его через годы вернули со словами: «Забери, он тормозит». На дату написания этой статьи я 
пользуюсь кнопочным телефоном (класса бабушкофон, кнопки можно нажать не только пальцем :-) и с 2023г  24” 
новым монитором, т.к. 19” усох за годы работы, хотя для набора текста, он удобнее (экран без настроек=ширине 
1 страницы). Не исключено, что если бы я выложил в Youtube видео: «Чел выжил без андроида», стал бы 
«звездой» просмотров, но вариант, он с Богом сделал много «крутых» безбожников и извращенцев Истины без 
андроида и  Youtube – мне нравится больше, в нём есть что-то мужское, а главное - смысл жизни.   

 
 

Знакомые называют меня доктор Дима, пусть так и будет. 
e.mail: doctor-dima@internet.ru 

 
 
 
 

 


